Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 15.10.2019

Anfrage Nr.: 0073/2019/FZ Anfrage von: Stadtrat Grädler Anfragedatum: 08.10.2019 **Beschlusslauf** Letzte Aktualisierung: 22. Oktober 2019

Betreff:

Räumlichkeiten der Freiwilligen Feuerwehren

Schriftliche Frage:

Im Rahmen der Haushaltsberatungen haben wir einige Aufträge erteilt, den Zustand der Räumlichkeiten der Freiwilligen Feuerwehren zu prüfen und gegebenenfalls Standorte oder Sanierungskonzepte zu evaluieren. Wie ist hierzu der aktuelle Stand, vor allem in Bezug auf die Abteilungen in Rohrbach und in der Altstadt?

Antwort:

Im Sommer 2019 wurde durch das städtische Hochbauamt ein Architekturbüro aus Darmstadt mit der Untersuchung der Standorte beauftragt. Dieses Büro steht der Stadt aktuell auch für den Umbau des Gerätehauses Ziegelhausen zur Seite. Bei einem gemeinsamen Auftaktgespräch wurde die Zielsetzung des Auftrages besprochen, insbesondere die bauliche und technische Ertüchtigung der Gerätehäuser Altstadt und Rohrbach sollen betrachtet werden. Ergänzend sollen die weiteren Standorte der Freiwilligen Feuerwehr ebenfalls untersucht werden, um den aktuellen Gebäudezustand festzustellen. Anhand dieser Informationen werden entsprechende Vorschläge zur Umsetzung und Priorisierung abgestimmt.

Ein Ende September 2019 angesetzter gemeinsamer Begehungstermin mit dem Architekturbüro und der Feuerwehr musste leider aufgrund einer Erkrankung des zuständigen Mitarbeiters des Architekturbüros abgesagt werden. Die Feuerwehr steht mit dem Architekturbüro in Kontakt und bemüht sich um einen Ersatztermin.

Anfrage Nr.: 0073/2019/FZ ...

00298803.doc

Sitzung des Gemeinderates vom 17.10.2019

Ergebnis: vertagt

Anfrage Nr.:

Anfrage Nr.: 0073/2019/FZ 00298803.doc